

Debuta Cuba con nocao ante Sudáfrica en Mundial juvenil de béisbol



La Habana, 1 sep (RHC) Cuba se impuso por la vía del nocao quince carreras por dos en siete entradas a la escuadra de Sudáfrica y alcanzó su primer triunfo en la Copa Mundial de béisbol juvenil, que dio inicio este viernes en la ciudad canadiense de Thunder Bay.

La escuadra antillana, dirigida por Alexis Martínez, decidió temprano al marcar racimos de cuatro carreras en el primero y segundo capítulos, y luego agregaron tres en el tercero, y otras cuatro en el sexto, para apoyar el trabajo del abridor zurdo Marlon Andy Pérez y par de relevistas.

El debutante manager cubano alineó en este primer juego con Loidel Chapelli en funciones de bateador designado, Cesar Prieto en segunda, Michel Triana en la inicial, Alfredo Fadraca, receptor y cuarto bate, Mailon Alonso en el derecho, Miguel Gonzales, como torpedero, Yuri Fdez., en la antesala, Jorge Benavidez en el izquierdo, y Víctor Mesa en el central.

Chapelli, de 3-3 y Víctor Mesa de 4-4 comandaron la ofensiva cubana que pegó 15 indiscutibles, entre ellos dos tubeyes y un triple.

En el picheo, Marlon Andy Pérez, trabajo tres entradas, Uber Mejías, lanzó cuarto y quinto innig para apuntarse la victoria, y cerró Norge Carlos Vera, que se encargó de las dos últimas entradas.

Este sábado en la segunda jornada de la fase clasificatoria, el seleccionado cubano enfrentará a la escuadra de Holanda, que recibió nocaio de Estados Unidos en la fecha inaugural.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/140150-debuta-cuba-con-nocao-ante-sudafrica-en-mundial-juvenil-de-beisbol>



Radio Habana Cuba